




LCP ist eine Chaise Longue, die in einem Stück aus Methacrylat gegossen wurde. So entstand eine sich spiralförmig um sich selbst drehende Form: ein radikal innovatives Modell. Nur eine ganz exklusive Technologie ermöglichte es, eine so ausgesprochene Biegsamkeit zu erhalten und dabei die reine Formgebung des Objekts beizubehalten. Trotz der filigranen und zarten Wirkung ist diese Chaise Longue elastisch, weich und haltbar. Drei verschiedene transparente Farben sind erhältlich: Glasklar, Hellblau und Rosa. Eine raffinierte Sitzgelegenheit für die aufmerksamsten Liebhaber von Designermöbeln, die garantiert zum Blickfang wird.



6040


Transparente Ausführung

B2/rosa	
B3/himmelblau	
B4/glasklar	

Werkstoffe

transparentes oder durchgefärbtes PMMA

	Bewertung
6.2.1 (nur für Sitz)	3
6.7 (nur für Sitz)	3
6.15	(höchste Stufe) 5

	Breite	Höhe	Tiefe	Sitzhöhe	Gewicht pro Stück kg.
6040 	48,5	70	80	31	18,800




Verpackungsangaben	Menge	Gewicht kg.	Volumen m ³
6040	1	25,500	0,452

LCP is a chaise longue made from a single transparent methacrylate mould folding back upon itself to form a radically new innovative model. Only this exclusive technology has made it possible to obtain such flexibility while maintaining the formal purity of the piece. LCP is elastic, soft and sturdy despite its impalpable evanescent appearance. It comes in three colours; transparent crystal, pale blue and pink. This strikingly sophisticated chair is prized by connoisseurs of design.



6040



Transparent

B2/pink	
B3/sky blue	
B4/crystal	

Material

Transparent or batch-dyed PMMA

width height depth seat height weight kg.

6040			48,5	70	80	31	18,800
-------------	---	---	------	----	----	----	--------

	reached level
6.2.1 (for the chair only)	3
6.7 (for the chair only)	3
6.15 (maximum level)	5

packaging	quantity	weight kg.	volume m ³
6040	1	25,500	0,452